

Construir chalés en lugar de plantar hortalizas

El presidente de la Comunidad de Labradores y Ganaderos, Antonio Valero, ve en la subida del agua un nuevo elemento desfavorable para el campo. «La agricultura está en una situación deplorable y nosotros estamos disgustados y tristes».

En su opinión, se camina hacia que cada agricultor siembre dos tahúllas para consumo familiar «y eso es una agricultura testimonial». Valero ve comprensible que muchos agricultores esperen que «venga alguien que quiera construirse una segunda vivienda para venderle 10.000 metros de suelo.



Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

[Anterior](#)[Volver](#)[Siguiete](#)

Noticia Origen

■ La subida del agua pone contra las cuerdas a la agricultura tradicional . [Elche](#)